



## Medienmitteilung

Datum: 24. Oktober 2024  
Sperrfrist: 09.00 Uhr

---

### **Neuer Rektor für die Kantonsschule Obwalden**

**Das Bildungs- und Kulturdepartement hat Martin Bossert zum neuen Rektor der Kantonsschule Obwalden gewählt. Er tritt am 1. August 2025 die Nachfolge von Patrick Meile an.**

Das Bildungs- und Kulturdepartement hat Martin Bossert (47) zum neuen Rektor der Kantonsschule Obwalden gewählt. Er tritt am 1. August 2025 die Nachfolge von Patrick Meile an, der nach 27 Jahren Tätigkeit an der Kantonsschule Obwalden in die Frühpension geht.

Martin Bossert unterrichtet seit 22 Jahren an der Kantonsschule Obwalden, seit 12 Jahren ist er als Prorektor im Bereich Geistes- und Sozialwissenschaften tätig. Er erlangte das eidgenössische Turn- und Sportlehrerdiplom II und studierte Betriebswirtschaftslehre und Sportmanagement an der ETH Zürich. Für seine Aufgabe als Prorektor absolvierte er ein CAS in Schulmanagement.

Kontakt/Rückfragen:

Francesca Moser, Leiterin Amt für Volks- und Mittelschulen, 041 666 64 10,  
francesca.moser@ow.ch, erreichbar: 24. Oktober 2024, 11.00 Uhr bis 12.00 Uhr